



16 de noviembre del 2022

Estimadas Familias del Distrito Escolar de Beloit,

Ya no se requiere que los distritos escolares en Wisconsin lleven a cabo la práctica de rastreo de contactos de COVID-19.

El condado de Rock se ha mantenido en un nivel de transmisión medio, y la mayoría del estado está en un nivel bajo de transmisión. Por lo tanto, los oficiales de salud locales y nosotros creemos que es seguro dejar de llevar a cabo el rastreo de contactos. A partir del lunes, 21 de noviembre, **ya no estaremos llevando a cabo el rastreo de contactos.**

Continuaremos trabajando con el Departamento de Salud del Condado de Rock en caso de un brote, y nuestras oficinas de salud escolares les comunicarán las pautas y recomendaciones actuales.

Alentamos a cualquier persona que tenga síntomas de COVID-19 que se haga la prueba. Nosotros proporcionamos pruebas en persona en muchas de nuestras escuelas. [Puede acceder a los horarios y ubicaciones aquí](#). Aquellos que den positivo a COVID-19 se les pedirá que se pongan en cuarentena.

Cualquier persona que tenga síntomas de enfermedad debe quedarse en casa y no ir a la escuela o el trabajo. Y nuevamente, si está experimentando síntomas de COVID-19, por favor hágase la prueba, no importa si está vacunado o no.

No dude en comunicarse con su [enfermera escolar](#) si tiene alguna pregunta.

Gracias,

Michelle Babillius
Directora de Salud Escolar
Distrito Escolar de Beloit